
ATA DE DIREÇÃO Nº 27/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Sala de Reuniões da Sede

DATA:
12/12/2022

INÍCIO:
13h30

TÉRMINO:
15h25

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; CÍNTIA MARA GILZ GEILSER -
CEOF; MÁRCIO RAMPELLOTI - DIP; ISABEL CRISTINA MULLER - DEPE; FÁBIO
POFFO - SISAE; JONAS DA SILVA DOGE - CGE; e WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL -
Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
01) Refeitório da Sede;
02) Orçamento;
03) Planejamento do quantitativo de bolsas de estágio;
04) Vagas para concurso; e
05) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
01) Refeitório da Sede: A empresa terceirizada responsável pela prestação do serviço
das cozinheiras não realizou o pagamento dos colaboradores. Dessa forma, em conversa
com a Reitoria e contato com a empresa, o Campus realizará o pagamento, o qual será
descontado dos valores devidos à empresa. Dessa forma haverá a regularização dos
pagamentos. 02) Orçamento: O Campus segue sem financeiro, tendo em vista que não
houve a liberação de orçamento. Quanto ao pagamento da energia elétrica, a Reitoria
está em diálogo com a CELESC, no intuito de evitar o corte de energia, em razão do não
pagamento da luz, por este período que o IFC segue com as contas bloqueadas. 03)
Planejamento do quantitativo de bolsas de estágio: O campus prevê o pagamento de
32 bolsas no ano que vem - 2023, sendo 06 de monitoria; 02 para a feira de matemática;
01 para o NAPNE; 11 para a Pesquisa; 14 para a Extensão; e 06 para a Produção. Na
próxima reunião da direção, será retomada a questão do planejamento para o próximo
ano. 04) Vagas para concurso: Estão previstas 05 vagas docentes, e 09 vagas TAEs
para o Campus Rio do Sul, no próximo concurso. 05) Memorando PROAD: O Campus
está realizando um memorando que será encaminhado à PROAD, informando as
demandas de projetos previstas para serem realizadas em 2023. Dessa forma, o
memorando foi apresentado, em tela compartilhada, para discussão e deliberação das
ações pelas direções, com indicações dos valores previstos para cada ação. 06)
Assuntos gerais: Não havendo mais assuntos a serem deliberados, deu-se por
encerrado o presente encontro. Eu, WILLIAM, digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


